

Beschluss des Landesvorstandes vom 29. Juni 2019

Erarbeitung einer Konzeption zur Öffentlichkeitsarbeit für die Kreistags-, Bürgerschafts-, und Stadtvertretungsfraktionen

Der Landesvorstand empfiehlt dem kommunalpolitischen forum Mecklenburg-Vorpommern e.V. die Erarbeitung einer Konzeption zur Öffentlichkeitsarbeit für die Kreistags-, Bürgerschafts-, und Stadtvertretungsfraktionen.

Dabei soll es für die genannten Fraktionen möglich sein, die von den Verwaltungen zur Verfügung gestellten finanziellen Mitteln zur Öffentlichkeitsarbeit effektiv zu nutzen. Hierzu wird empfohlen, eine Handreichung zu erstellen, die ein rechtssicheres Abrufen der genannten Mittel unterstützt.